



# AIRLUXE

## QUICK FIT GUIDE

**Herzlichen Glückwunsch!** Du bist jetzt Besitzer dieses brandneuen, stilvollen und sicheren ABUS PIKEUR AirLuxe Reithelms. Diese Anleitung wird dir helfen, deinen neuen Reithelm perfekt und individuell auf dich anzupassen.

### Schritt 1

Drehe den Helm um, klappe das Padding hinten hoch und nimm die Flügel des Verstellsystems in die Hände. Ziehe das Verstellsystem sanft aus dem Helm, bis es sein Maximum erreicht hat. Wenn du die Polsterung entfernst, siehst du, wann die maximale Höhe erreicht ist. Drehe nun das Verstellrad bis zum weitesten Punkt, um möglichst viel Spielraum bei der individuellen Einstellung zu haben.



### Schritt 2

Setze den Helm auf, sodass er gerade sitzt. Zwischen Augenbraue und Helmkante sollte ein Finger breit Platz sein. Lege deinen Daumen mittig auf den Steg des Verstellsystems, der sich zwischen den beiden Flügeln befindet. Drücke das System so weit nach oben, bis es sich auf Höhe deiner Schädelbasis befindet.

Drehe das Rädchen, um das System zu schließen – so fest, wie es sich für dich komfortabel und sicher anfühlt. Richtig ist es, wenn du deinen Nacken beugen kannst und sich die Flügel dabei nicht nach oben biegen.



### Schritt 3

Die richtige Position der Gurtbandverteiler ist direkt unter den Ohrläppchen. Öffne dazu die Klappe, um das Gurtband in der Höhe anzupassen und schließe sie dann wieder. Idealerweise ist zwischen den Riemen und deinem Kinn Platz für zwei Finger. Sobald der Helm richtig eingestellt ist und fest auf deinem Kopf sitzt, bist du bereit für deinen nächsten Ritt.



Unsere Anleitung  
in Action





# AIRLUXE

## QUICK FIT GUIDE

**Congratulations!** You are now the owner of this brand new, stylish and safe ABUS PIKEUR AirLuxe riding helmet. This guide will help you to find your perfect and especially most comfortable fit.

### Step 1



Turn the helmet, flip up the back padding and take the wings of the retention system into both of your hands. Gently pull the system out until it reaches its maximum. By removing the padding, you can see when the maximum state of movement is reached. Now turn the wheel to its widest scope to loosen it up.

### Step 2



Put the helmet on and make sure the overall position is straight. There should be room for one finger between your eyebrow and the helmet peak.

To lock in the perfect fit, you have to push the retention system upwards with your thumb on the bridge until it's on the height of your skull base and then turn the wheel again to close it. The right position is reached when you bend your neck backwards and the wings of the system do not bend upwards.

### Step 3



Set the dividers right under your earlobes. To do so open the buckle to adjust the webbing and close the flap again. Ideally, there is room for two fingers between the straps and your chin. As soon as the helmet sits steady on your head and is adjusted properly, you are ready for the next ride.

See our QUICK FIT  
video guide

